

BOLETÍN DE PRENSA No.062

- UAA es una de las pocas universidades del país que cuentan con parte de su patrimonio documental en el Registro Memoria del Mundo de México.

El Comité Mexicano Memoria del Mundo de la UNESCO incluyó parte del patrimonio documental de la Universidad Autónoma de Aguascalientes en el Registro Memoria del Mundo de México, lo que coloca a la Institución como una de las pocas universidades en el país que cuentan con este reconocimiento; así lo anunció Aurora Figueroa Ruiz, jefa del departamento de Archivo General e Histórico de la UAA.

Al respecto explicó que este reconocimiento otorgado para la UAA es de gran trascendencia, pues el Registro de la Memoria del Mundo cuenta con una lista de documentos que son calificados importancia mundial y para ello deben pasar por instancias como el Comité Consultivo Internacional, la ratificación del director general de la UNESCO y cumplir con criterios de selección.

Figueroa Ruiz expuso que la UAA ha conservado patrimonio documental que incluso antecede a su fundación y archivos valiosos por su carácter histórico, como los libros de Actas de Examen del Instituto Científico y Literario, así como de la Escuela Preparatoria de Aguascalientes, los cuales forman parte de los documentos que reconoce la UNESCO de gran trascendencia.

En ese sentido, manifestó que el documento titulado: “Instituto Científico y Literario de Aguascalientes y sus Actas de examen 1873-1924”, ahora forma parte de la memoria de México con el reconocimiento de la UNESCO, por lo que la Institución ha asumido el compromiso de realizar labores de difusión para que toda persona interesada tenga acceso al mismo.

La encargada del Archivo General e Histórico de la UAA explicó que estas actas incluyen documentos impresos y manuscritos de exámenes y calificaciones de alumnos, entre los que figuran personalidades reconocidas como Saturnino Herrán, Pedro de Alba, Jesús y Ramón López Velarde, Alberto y Arturo J. Pani, Alejandro Vázquez del Mercado, por mencionar algunos.

Finalmente señaló que este logro es resultado del trabajo realizado por el personal del departamento de Archivo General e Histórico, pues su labor fue primordial para alcanzar este reconocimiento e indicó que estos documentos serán publicados electrónicamente para que usuarios de todo el mundo puedan consultar el baluarte histórico y educativo que se encuentra albergado en la Autónoma de Aguascalientes.

Cabe mencionar que autoridades universitarias de la Institución recibirán el reconocimiento físico correspondiente en próximas semanas en la Ciudad de México, en el marco de la XXXVII Feria Internacional del Libro del Palacio de Minería.

